
 

 

第１４回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

１ 日時 ２０２２年７月７日（木） 

 

２ 場所 オンライン会議と対面会議のハイブリッド方式 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長           釈 徹宗 

         副委員長          くまざわあかね 

         委員            橋爪節也 

         委員            村木真紀 

         委員            輪島裕介 

       放送事業者（８人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

 プロデュースセンター長   今道 彰 

         プロデュースセンター    鈴木聡樹 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     １ ＭＢＳラジオからの報告 

 ２ 番組審議「森たけしのスカタンラジオ」 

 

５ 議事概要 ＭＢＳラジオからの報告として、以下の２件が報告された。 

１ 民間放送連盟賞・近畿地区審査会で、「ネットワーク 1・17 スペ

シャル～盛土崩壊」が報道種目で最優秀を受賞した。次は中央 

審査会に進むことに。 
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２ ７月１０日に放送された「参議院選挙特別番組」について。 

 

続いて番組審議が行われた。対象番組は「森たけしのスカタン 

ラジオ」。 

最初に今道プロデュースセンター長と、鈴木プロデューサーから 

番組についての説明が行われ、その後審議委員からの意見が出された。 

 

各委員からは、 

●パ・リーグ球団の応援歌特集など、ユニークな企画が大変面白く 

興味深かった 

●昼と夜の間の時間帯で、ちょうど良いゆるさの番組だと感じた 

●鉄道の話題のやり取りなど、シュールな面白さがあり、楽しく 

聴くことができた 

 などと、評価する意見が出された。一方で、 

●コーナーの趣旨説明などが少なく、わかりづらいのでは 

●アシスタントが『若い女性』という役割を演じすぎているのでは 

などの意見も挙げられ、番組スタッフとの質疑応答が行われた。 

スタッフからは、「貴重な意見を聞かせていただき、大変参考に 

なった。今後の番組制作に活かしていきたい」との感想が述べられた。 

 

また、昨今の事情を鑑みて、ＭＢＳラジオのコンプライアンス 

対応体制について委員から質問があり、ＭＢＳラジオからは「現状で

なるべく対応できるようにしているが、今後、より適切な対応を 

取れるように体制を整備していきたい」との回答があった。 

 

以上 


